

Actualidad

Junta Directiva de Ecopetrol respaldó a Ricardo Roa tras apertura de investigación del CNE

Roa confirmó que no renunciará a su cargo ya que considera que no hay impacto negativo a Ecopetrol tras la apertura de investigación y formulación de cargos en su contra por parte del CNE.



Ricardo Roa. Foto: (Colprensa - Camila Díaz)

Últimas Noticias

Soldado murió tras ser arrastrado por corriente de río: autoridades buscan a otro militar

Alex Flórez rechazó investigación en su contra por presunto lavado de activos

Casa Blanca contesta a Netanyahu: "no permitiremos que el Líbano se convierta en Gaza"

Mi Casa Ya: ¿Cuáles son los beneficiarios que reciben más dinero y por qué?

Biden califica de "antiestadounidenses" las mentiras de Donald Trump sobre los huracanes

Ministro de Defensa israelí: respuesta contra Irán será "poderosa, precisa y sorprendente"

Stories W Radio



— Cristian Medina X 09/10/2024 - 15:52 h COT

Durante su asistencia a un evento en la Casa de Nariño, donde se trataron temas referentes al gas de Colombia, el **presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa**, se pronunció sobre la apertura de investigación y formulación de cargos en su contra por la **presunta violación de topes de la campaña Petro presidente**, de la cual fue gerente.

Allí, Roa dejó claro que no va a renunciar y que en su momento había expresado en el **Consejo Nacional Electoral** que solo se apartaría del cargo si había algo que afectara a Ecopetrol y que eso, en su criterio, no ha ocurrido hasta la fecha.

Seguido a esto, la Junta Directiva de Ecopetrol respaldó la gestión del presidente de la compañía, Ricardo Roa, lo que descarta aún más que deje su cargo.

A través de un comunicado, la estatal expuso: "**los nueve integrantes de la Junta Directiva**: Guillermo García Realpe, Mónica de Greiff Lindo, Tatiana Roa Avendaño, Edwin Palma Egea, Ángela María Robledo Gómez, Gonzalo Hernández Jiménez, Luis Alberto Zuleta Jaramillo, Álvaro Torres Macías y Juan José Echavarría Soto respaldan la gestión administrativa, técnica y operativa del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, en el marco de la **Estrategia 2040: Energía que Transforma**".

Así mismo, el máximo órgano de la empresa reiteró que su Comité de Auditoría y Riesgos, en su deber fiduciario, ha realizado un permanente seguimiento a la información relacionada con el presidente de Ecopetrol en su rol como gerente de campaña, agregando que "**han evaluado constantemente los riesgos y su probabilidad de ocurrencia y han contado con asesores legales y regulatorios tanto en Colombia como en Estados Unidos**".

Le puede interesar:

- > No hay nada ilegal: Ricardo Roa respondió sobre audio con empresaria relacionada con Urrá
- > "Quitate el petróleo de la cabeza": Petro al presidente de Ecopetrol

Ecopetrol CNE Gustavo Petro

Siguiente artículo

Actualidad

Disidencias Farc han reclutado al menos 8 niñas entre septiembre y octubre en el Huila